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Reggio Emilia, martedì 28 gennaio 2014

Crostolo  –  L'assessore  Del  Bue  ha  risposto  a  un'interpellanza  sulla
manutenzione del corso d'acqua

L'assessore  all'Ambiente  Mauro  Del  Bue ha  risposto  ieri,  nella  seduta  del  Consiglio
comunale, a un'interpellanza del consigliere Andrea Capelli (Pd) sulla manutenzione del
torrente Crostolo. Nell'interpellanza il consigliere chiedeva ragguagli su quale sia l'ente a
cui compete la manutenzione e su chi abbia avuto cura di svolgere tale manutenzione
nel tratto urbano del torrente.

“Il Crostolo – ha risposto l'assessore Del Bue – non è un bene comunale, la competenza
sulla manutenzione ordinaria e straordinaria, anche per il tratto di corso d’acqua che
insiste nel territorio di Reggio Emilia, è dell'Aipo, Agenzia interregionale per il Po.
“Dal  gennaio  2013,  vige  un  Accordo  di  programma  tra  Comune  e  Aipo  che,
compatibilmente con le risorse che Aipo accredita al Comune, determina gli interventi
necessari per la manutenzione dell'alveo. Aipo, che in base all'Accordo deve erogare al
Comune un contributo di 50.000 euro all'anno, nel 2011 e nel 2012 non ha erogato tale
contributo. Il ritardo nell'erogazione del contributo ha comportato di conseguenza una
mancanza momentanea nella manutenzione”.
Sollecitata, alla fine del 2013, “Aipo ha erogato contributi per 100.000 euro, che sono
stati già impegnati in un progetto condiviso con Aipo stessa”.

Con le risorse impegnate, si provvederà allo sfalcio e al decespugliamento delle rive e
alla pulizia delle stesse, con alcuni interventi di rinaturalizzazione.

“In  precedenza  e  in  presenza  di  risorse  –  ha  concluso  l'assessore  –  il  Comune  è
intervenuto, come previsto dall'Accordo, nel tratto del torrente compreso tra il ponte
ferroviario della linea Milano-Bologna al ponte di via Lelio Basso”.
Interventi  che si  sommano a quelli  per  la  creazione del  parco fluviale del  Crostolo,
inserito nella Cintura verde della città: un sistema verde particolarmente apprezzato dai
cittadini.

Il consigliere Capelli si è detto “pienamente soddisfatto” della risposta.


